
 

 

 

 

 

 

Requerimento nº 1469, de 2019 
 

Propõe voto de congratulações com a comunidade escolar da 
Escola Municipal de Ensino Fundamental Bartolomeu Campos de 
Queirós, DRE São Mateus, São Paulo, pela realização do evento 
Bartô#10 anos. 

 

 

Autoria: Deputado Carlos Giannazi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RGL Nº  6234/2019



 
 

 
REQUERIMENTO Nº 1469, DE 2019 

 

Requeiro, nos termos do artigo 165, inciso VIII, do 
Regimento Interno, que se registre nos anais desta Casa um Voto de 
Congratulações com a comunidade escolar (alunos, funcionários, educadores, 
equipe gestora e familiares de alunos) da Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Bartolomeu Campos de Queirós, DRE São Mateus, São Paulo, 
pela realização do evento Bartô#10 anos, em comemoração aos dez anos da 
unidade escolar. 

Requeiro, ainda, que seja dada ciência desta 
manifestação aos educadores da escola através do email oficial 
estevão.armada@yahoo.com.br. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Sarau do Bartô#10 anos, é o evento comemorativo dos 
dez anos da nossa escola e em homenagem ao aniversário do nosso patrono, 
o poeta/escritor Bartolomeu Campos de Queirós.  

A concepção educacional da EMEF Bartolomeu está 
pautada no entendimento que o conhecimento existe em contexto, numa 
abordagem que, envolve o desenvolvimento emocional, social, intelectual, 
moral e físico do aluno. Sendo assim, o processo de ensino e aprendizagem 
deve ser construído por meio do desenvolvimento das capacidades de pensar, 
discutir, refletir, trocar conhecimentos e estabelecer relações entre os saberes. 

O objetivo Sarau do Bartô#10 anos é concretizar proposta 
educacional da nossa escola e o trabalho literário do nosso patrono por meio 
de apresentações de dança, música, teatro e do cortejo poético, reforçando 
uma concepção de currículo ampliada, com acesso da comunidade a vivências 
artísticas, como uma das expressões mais ricas da humanidade. 

Nesse sentido, a comunidade se faz merecedora deste 
voto de congratulações por sua experiência pedagógica de qualidade, em meio 
a tantos ataques que a escola pública vem recebendo da maioria de seus 
governantes. 

 

Sala das Sessões, em 26/08/2019. 

 

a) Carlos Giannazi 


